



Protokoll der AStA-Sitzung vom 15.07.2019

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Gäste und Anträge

TOP 3 Berichte aus den Referaten

TOP 4 Sonstiges

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Vorsitz			
Mattes, Yara	14:15	17:00	
Finanzen			
Schomann, Max			E
Öffentlichkeitsarbeit			
Balzer, Nathalie	14:15	15:00	
Jansen, Thorger			E
Krüger, Philipp Nico			E
Rilinger, Kristin	14:15	15:00	
Kultur und Internationalismus			
Azroufi, Fatima			E
Koritnik, Angelina-Luisa			E
Kramer, Simon	14:15	17:00	
Kulik, Valeria	14:15	17:00	
Litzmann, Anne			E
Smirnova, Ksenia	14:15	17:00	
Haas, Mickael			E
Hochschulpolitik und politische Bildung			
Heintze, Sven			E
Schnell, Alexander			E
Stieldorf, Linus			E
Queckenburg, Robert	14:15	17:00	
Koch, Maximilian	14:15	17:00	
Mobilität, Ökologie und Infrastruktur			
Brachtendorf, Liza			E
Brachtendorf, Sophia			E
Dickmann, Fabian	14:15	17:00	
Kaldewey, Kardo			E
Meier, Lukas	14:15	17:00	
Uslu, Burak			E
Logistik			

Brüggemann, Matthias	14:15	17:00	
Sport & e-Sports			
Agethen, Ron	14:15	17:00	
Demirci, Talha			E
Zurkuhl, Lionel	14:15	17:00	
Gäste			
van Berk, Beatrice	14:15	17:00	
Von Witzleben, Nina	14:15	17:00	

TOP 1 – Begrüßung

Yara begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 14.15 Uhr.

Das Protokoll der siebten AStA-Sitzung wird **einstimmig beschlossen**. Das Protokoll der 9. AStA Sitzung wird, unter Voraussetzung einer redaktionellen Änderung, **einstimmig beschlossen**.

TOP 2 und 3 werden für die Gäste getauscht.

TOP 2 – Gäste und Anträge

Rechtsgutachten für Plagscan. Beatrice berichtet. Das Rechtsgutachten wird rumgegeben. Das Rechtgutachten hat nach ihrer Meinung uns als Studierende mehr Zeit gebracht.

Vorschläge für den AStA: Sperrklausel, Textbaustein: Ich untersage eine Plagiatssoftware zu benutzen.

→rechtlich keine Relevanz

Weiteres Vorgehen soll, zusammen mit den Senatoren und im AStA, evaluiert werden

Nina von Witzleben stellt sich als neue studentische Gleichstellungsbeauftragte vor. Sie wünscht sich eine gute Zusammenarbeit mit den einzelnen Gremien der studentischen Selbstverwaltung.

Lionel beantragt 500,00€ gedeckelt für ein Beachvolleyball und ein Beachhandball Turnier. In den 500,00€ sind die Platzmiete, Bälle und Leibchen inbegriffen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Valeria beantragt 1,00€ für die Lizenz mit dem Blaubartverlag für die Durchführung des Krimidiners.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Simon beantragt 300,00€ für das Konzert am 29.07.19 von Hannes Wittmer.

Darin sind Fahrtkosten und Übernachtungskosten der beiden Künstler*innen inbegriffen.

Ihm wird empfohlen, für die Übernachtung mal im LSI anzufragen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Lionel beantragt KulturCafé Gutscheine im Wert von 350,00€ als Preise für mehrere e-Sports Turniere.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen.

Yara beantragt 30,00€ gedeckelt Pfand nach, da nach der Gremienschulung leider Pfand weggekommen ist.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

100,00€ für die Unterstützung des Pop-Gospel-Chors an der Ruhr-Uni Bochum Confessing Voices

Der Antrag wurde mit 1 Gegenstimme, 4 Enthaltungen und 4 Stimmen dafür angenommen.

Das Studentendorf Laerheide beantragt Geldmittel in Höhe von 500,00€ für die Austragung des Sommerfestes im Studentendorf.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

To-Be-Me(nsch)", ein inklusiv-experimentell-performatives Tanz- und Bewegungsprojekt beantragen 950,00€ für einen Tanz-Workshop.

Da es noch Nachfragen gibt, wird der Antrag zurückgestellt.

TOP 3 – Berichte aus den Referaten

Kultur:

29.07 Konzert, Nachmittagskonzert, Leute für Aufbau und Abbau werden benötigt.

27.08 Dankeschön Grillen Beckmannshof mit Universaal, Ksenia fragt, wer teilnehmen möchte. Matthias zeigt Interesse.

Referatssitzung steht an mit dem Schwerpunkt: Planung Wintersemester

Spielerabende gibt es nicht mehr, da zu wenig Zulauf. Sollen im WiSe wieder aufgenommen werden.

Semesterabschlussparty am Freitag: lief relativ okay. Gab Differenzen mit Jägermeister.

Keine weiteren Kooperationen mit Jägermeister sind gewünscht.

Beschwerde an Jägermeister soll verfasst werden.

Für Fatima berichtet Yara: Das letzte Quiz (MCU) lief ähnlich gut wie das erste (GOT). Es gab erneut viel positives Feedback. Es stehen noch weitere Quizze an, die in der Vorlesungsfreien Zeit geplant werden und pünktlich zum WiSe starten sollen. Themen werden Herr der Ringe und Star Wars sein. Für weitere Vorschläge sei Fatima offen. FUMS und Grätsch Podcast sei weiterhin in Planung und dieser soll im November stattfinden.

Sport/Esport

Hatten Referatssitzung

Schlagen eine neue Richtung ein und

stellen ihren Semesterplan vor. Darin befinden sich deutlich mehr Sportveranstaltungen und man legt den Fokus nicht mehr zu sehr auf Kooperationspartner und Sponsoring.

Politik

Referatstreffen steht an.

LAT 31.07 12 Uhr -18 Uhr, Sven braucht Hilfe beim Aufbau.

2-4.8 August fzs VV, Workshop, schriftlicher Bericht an den AStA wird gewünscht.

Politiker*innen im Hörsaal geht international/

Gespräch Frau Freitag fand statt: Bezug auf Qualität der Lehre, weitere Gespräche werden geführt

Wenn möglich im nächsten Frühjahr: Woche der Lehre.

Infra/Mobilität/Ökologie

Referatssitzung fand statt.

Metropolrad möchte 3 Stationen Abbauen (ggf. StuPa Thema)

Greenweek: Naturkosmetik, Aufsteller in der Mensa war laut den Teilnehmer*innen die beste Werbung

E-Mobilitäts Veranstaltung: Mögliche Partner wurden angeschrieben

Fairtrade Automat im Gespräch, wäre aber eher Kompetenzbereich des AKAFÖ

Wasserspender sollen beim Treffen mit Herrn Grosche Thema sein.

Jour Move fällt erneut aus.

Ticketsituation: Fahrradmitnahme muss deutlicher auf der Bogestra Seite erläutert werden.

TOP 4 – Sonstiges

Simon fragt nach dem Stand der Homepagebearbeitung und wird an das Öffentlichkeitsreferat verwiesen.

Yara Mattes (Protokollant)